2017: Iris Schwarzhaupt dominiert bei der 1. German Masters







Iris Schwarzhaupt, die im vergangenen Jahr noch knapp an der Qualifikation zur Nationalmannschaft gescheitert war, dominierte bei den 1. German Masters: Überlegen gewann sie mit einer traumhaften Kür den ersten Durchgang mit sieben Punkten Vorsprung. Riesig war ihre Freude, als sie nach fünf Minuten vom Rad stieg und an der Anzeigentafel die phantastische Punktzahl von 184,87 Punkten aufleuchten sah. Neben dem Sieg bedeutete dies eine neue persönliche Bestleistung und - viel wichtiger - die Qualifikation für die Abendveranstaltung. Zuletzt war sie vor drei Jahren bei den Junioren an einer Abendveranstaltung an den Start gegangen. Und nun sogar als Favoritin. Souverän zeigte sie auch hier ihre Kür und holte sich verdient dort den Sieg! Aktuell führt sie mit ihrer tollen Leistung die Qualifikation für die Weltmeisterschaften an :-)))

Unser 2er Paar Helen Vordermeier und Selina Marquardt fahren ihre erste Saison miteinander. In den letzten Wochen haben die beiden nochmal hart an ihrer Kür gearbeitet und dies hat sich am Samstag ausgezahlt. Sie erzielten eine neue persönliche Bestleistung von 113,64 Punkten und steigerten ihre seitherige Bestleistung gleich um 14 Punkte. Im Anschluss an ihre Kür könnten sie freudig beobachten, wie die nach ihnen startenden Sportlerinnen patzten und Helen und Selina somit Platz um Platz gut machen konnten. Als neunte aufgestellt, konnten sie sich letztendlich über den unerwarteten vierten Platz sehr freuen.

Unser 2er Paar Carolin Vordermeier und Jennifer Leiser startete auf zwei Rädern sehr gut. Bis auf die Lenkerdrehung kamen sie ohne größere Abzüge durch. Auf zwei Rädern lief es dann jedoch leider nicht so gut: Bei der zweiten Übung verdrehte sich Jennifer und musste vom Rad. Danach war die Konzentration irgendwie nicht mehr 100%ig vorhanden. Ungenauigkeiten führten zu höheren Abzügen. Für die beiden gilt nun: abhaken und den nächsten Wettkampf "ins Visier" nehmen.

Daniela Klingler